

05/11/2020

VIVIERS-LES-MONTAGNES

Une rentrée solaire un peu particulière



Accueil des enfants par le maire./Photo DDM

Rentrée scolaire un peu particulière lundi, avec la mise en place d'un nouveau protocole sanitaire dans les écoles, avec port du masque pour tous les élèves à partir de 6 ans. Afin d'accompagner au mieux cette rentrée, la municipalité a tenu à être présente auprès des élèves et leurs parents. Dès 7 h 30, le maire et plusieurs conseillers municipaux ont accueilli les parents d'élèves et ont distribué à chaque élève concerné des masques en tissu ainsi que des tubes de gel hydroalcoolique, pour compléter les flacons pompes offerts par la municipalité en mai. Les parents semblaient satisfaits de ces dispositions.

« Ce sont près de 200 masques qui seront distribués, indique le maire Alain Veuillet. Tous fabriqués par nos bénévoles en avril dernier... Cela a nécessité un travail de préparation en amont avec peu de temps depuis les dernières annonces gouvernementales... Je me dois de le souligner... Et ce, en collaboration étroite avec les équipes enseignantes et les personnels communaux de l'école, dès l'annonce des mesures gouvernementales. » Notons également que d'une manière générale, la municipalité a mis à la disposition des Viviérois des attestations dérogatoires et ce dès vendredi dernier.